

SOCIÉTÉ
DE
SAINT-VINCENT DE PAUL

Rapport du Conseil Supérieur de Québec pour l'année 1896.

M. ANT. PAGÈS,
Prés. Gén. S. S. V. de Paul.

MONSIEUR,

J'ai l'honneur de vous transmettre les statistiques des conférences de la juridiction du conseil supérieur de Québec pour 1896.

J'aurais aimé vous donner un aperçu des travaux de nos conférences pendant l'année écoulée. Mais comme les travaux faits pour notre congrès, tenu à Québec, les six, sept et huit décembre dernier, à l'occasion du cinquantenaire de la fondation de la première conférence en Canada, travaux qui résument les œuvres opérées depuis à peu près la fondation de notre société en ce pays, sont contenus dans le récit du congrès, je me dispenserai de les répéter.

Je puis dire cependant que notre congrès a eu un plein succès, et que déjà l'on en constate les heureux effets.

Pendant l'année 1896 trois conférences ont été agrégées, ce sont celles de St-Alphonse de Windsor, de St-Laurent de Hamilton et de St-Cécile de Valleyfield. Quelques conférences